## GEWINN DES Deutsche Bahn-CUPS

Am 21.05.2015 fand auf den Nymphenburger Sportanlagen der Deutsche Bahn Cup statt. Gemeldet waren Mannschaften aus allen Schularten und aus ganz Bayern in den Altersstufen für 13 und 14- Jährige.

Unser Team, das sich den Namen "Moosach Cowboys" gab, setzte sich aus 10 Jungen und 2 Mädchen aus den Klassen 6a, 6g, 7g und der 8a zusammen.

Wir setzten uns souverän in der Vorrunde gegen die Franz Nissl- Mittelschule (2:1), gegen das Lion- Feuchtwanger- Gymnasium (3:2), gegen die Anne- Frank Realschule (3:0) und der Mittelschule an der Implerstraße (3:0) durch.

Im Halbfinale trafen wir auf das Team der Ricarda- Huch- Realschule, welches wir knapp, aber verdient mit 1:0 für uns entscheiden konnten.

Im Finale wartete erneut das Team des Lion-Feuchtwanger-Gymnasium auf uns. Packende Zweikämpfe, tolle Einzelleistungen und viele Torchancen waren auf unserer Seite zu beobachten, während dem Gegner kaum etwas gelang.

Entscheiden konnte erneut unser Torgarant Zaman, der einen Freistoß sehr überlegtzum Siegtor verwandelte.

Somit gewannen wir verdient den 1. Wanderpokal des DB- Cups, wobei man auch das faire und disziplinierte Verhalten unserer Spieler hervorheben muss.

Ein besonderer Dank gilt auch den Veranstaltern, die uns mit kostenlosen Getränken, Sandwiches und vielen Geschenken versorgten.